

Procès-verbal

Réunion du conseil d'établissement

École Sainte-Marie-et-du-Goéland

Tenue le 29 octobre 2024, à 19 h, à l'école Sainte-Marie

Sont présents Mmes Mélanie Gilbert M. Marc-Olivier St-Amant

Caroline Vallée

Jessica Sauvageau Garneau

Amélie Perreault

Stéphanie Coallier Brisson Vicky Bérubé Leclerc

Élodie Brochu

Amanda Tan Marie-Claude Raymond

Valérie Perreault Nathalie Tessier Émilie Garneau Valérie Genest Isabelle Proulx

Émy Gauthier-Robitaille Lisa-Marie Bélanger

Sont absents Alain Paradis

Mot de bienvenue

Mme Gilbert souhaite la bienvenue à tous. Elle se présente et décrit son parcours professionnel au sein du CSS de Portneuf. Un tour de table est fait pour présenter toutes les personnes présentes.

Lecture et adoption de l'ordre du jour

Mme Gilbert fait la lecture de l'ordre du jour.

Adopté par Isabelle Proulx

CE 24-25 #1

Nomination de la secrétaire du conseil d'établissement

Mme Caroline Vallée est désignée pour être secrétaire.

Adopté à l'unanimité.

Nomination de la présidente du conseil d'établissement

Mme Amélie Perreault propose Stéphanie Coallier pour être la présidente du conseil d'établissement. Elle accepte.

Adopté à l'unanimité.

CE 24-25 #3

Nomination de la vice-présidente du conseil d'établissement

Mme Stéphanie Coallier propose Mme Amélie Perreault. Elle accepte.

Adopté à l'unanimité.

CE 24-25 #4

Adoption et suivi au procès-verbal du 18 juin 2024

Mme Amélie Perreault se questionne sur le surplus budgétaire du SDG l'an dernier. Mme Sauvageau Garneau affirme qu'une éducatrice spécialisée a été ajoutée à la période du diner afin d'assurer une présence auprès des élèves qui présentent des besoins particuliers.

Approuvé par Valérie Perreault, secondée par Marie-Claude Raymond.

CE 24-25 #6

Intervention du public

Aucune intervention.

Membres de la communauté

Aucune intervention.

Règles de régie interne du conseil d'établissement

Amélie Perreault propose de conserver le secondeur aux résolutions du conseil d'établissement.

Amélie Perreault relance la question des questionnaires/sondages aux parents.

Émy Gauthier-Robitaille se demande si les membres peuvent encore assister à la rencontre du conseil d'établissement à distance, s'ils le souhaitent. La seule obligation est que la direction soit sur place, à l'école. En cas de tempête, la rencontre pourrait être en ligne, sans problème.

Adopté par Marie-Claude Raymond secondée par Nathalie Tessier.

CE 24-25 #7

Plan d'action du projet éducatif

Mme Gilbert présente les orientations du projet éducatif. Elle explique les moyens ainsi que les projets qui seront mis en place dans chaque école afin d'atteindre les cibles visées.

Approuvé par Vicky Bérubé Leclerc, secondée par Lisa-Marie Bélanger.

CE 24-25 #8

Calendrier des rencontres

Marie-Claude Raymond souligne que le 14 mars ne fonctionne pas selon les dates. Ce sera le 11 mars.

Approuvé par Valérie Perreault, secondée par Lisa-Marie Bélanger.

Sorties scolaires

Mme Gilbert présente le tableau des sorties et activités prévues prochainement pour Sainte-Marie.

Plusieurs demandes sont en attente de l'approbation du comité culturel.

Amélie Perreault se demande si nous pourrions avoir plus d'activités musicales. Mme Gilbert explique la réalité plus difficile pour ces enseignants.

Vicky Bérubé-Leclerc approuve, secondée par Valérie Perreault.

Sondage aux parents

Mme Gilbert ramène le point concernant les montants maximaux chargés aux parents. Elle se questionne sur la meilleure façon de procéder. Émy Gauthier-Robitaille dit que d'autres écoles ont beaucoup plus de frais exigés aux parents que d'autres.

Un sondage pourrait être fait anonymement pour connaître le désir des parents.

Avec les campagnes de financement, cela aide beaucoup à réaliser des activités. Les frais de transport sont énormes, ce qui brime les activités pour les élèves.

Amélie Perreault se demande combien coûterait les sorties sans les campagnes de financement.

Nathalie Tessier dit que les campagnes de financement sont énormément de travail pour les enseignants.

Lisa-Marie Bélanger propose que les parents puissent voter sur une vue d'ensemble des activités proposées au cours de l'année.

Mme Gilbert propose qu'on sonde cas par cas.

Valérie Perreault dit que le sondage doit être envoyé avant de l'annoncer aux enfants. Il faudra préciser dans le sondage que les enfants ne sont pas encore avisés de cette activité.

Approuvé par Nathalie Tessier, secondée par Jessica Sauvageau Garneau.

Contenus en éducation à la sexualité

Mme Gilbert présente le tableau du contenu qui sera enseigné aux classes régionales. Le contenu n'est plus présenté pour les classes régulières.

Approuvé par Jessica Sauvageau Garneau, secondée Lisa-Marie Bélanger.

Formation des membres

Tous les membres doivent avoir complété leur formation et signé la feuille.

Formulaire de dénonciation d'intérêts

Le formulaire sera à signer par tous les membres.

Politique des collations

Mme Gilbert reprend la politique des collations, qui contenait les kiwis comme aliment interdit. Seulement les arachides et noix doivent être interdits pour se conformer au CSS.

Chandails

Mme Gilbert dit que les chandails d'école à Goéland coûteraient environ 18\$ chacun. Le coût sera chargé aux parents qui en commandent un. Lisa-Marie Bélanger propose qu'un échange de chandail puisse se faire afin d'éviter les coûts pour les familles qui ne désirent pas commander.

Un sondage pourrait être fait aux parents pour savoir s'ils sont intéressés à en acheter.

Mme Gilbert demandera une soumission à une compagnie d'impression.

Un appel à tous sera fait pour trouver un commanditaire.

Approuvé par Amanda Tan, secondée par Valérie Perreault.

Informations de la direction

Mme Gilbert parle des travaux de peinture qui ont été faits à Sainte-Marie en fin d'année et finalisés en septembre.

Pour la fête d'Halloween cette semaine, des cupcakes cuisinés par Mme Mélanie seront décorés par les élèves en classe et plusieurs activités seront animées au cours de la journée.

Information du personnel

Valérie Perreault affirme que le début d'année se passe très pour Sainte-Marie et que nos directions font un travail remarquable.

Information du service de garde

Plusieurs nouvelles éducatrices sont entrées dans l'équipe de Sainte-Marie cette année. Dans les deux bâtiments, Mme Gilbert souligne qu'elles sont très dévouées à leur travail et très professionnelles.

Information du comité de parents

Amélie Perreault a eu une première rencontre la semaine dernière. Les membres ont été nommés sur le comité EHDAA. Une variété de parents sont présents pour représenter plusieurs réalités différentes.

Un fond de 64000\$ perçu en trop sera remis aux parents qui avaient payés un surplus de frais scolaires lors des dernières années.

Des idées de thèmes ou de conférenciers peuvent être envoyés à Amélie Perreault.

Information du comité EHDAA

Mme Gilbert est sur le comité. La clientèle a été présentée ainsi que le budget annuel qui servira à récompenser les méritants lors de la semaine de la persévérance scolaire.

Affaires diverses

Bibliothèque

Valérie Genest dit que le grand ménage des livres et documentaires est commencé. Des livres très anciens sont retirés des tablettes. Ce qui est encore bon sera offert aux parents lors d'un bazar qui se tiendra probablement avant les fêtes.

Amanda Tan se demande si un don volontaire pourrait être offert en échange d'un livre.

Émy Gauthier Robitaille propose que les enseignants offrent leur aide à la classe pour donner un coup de main pour faire une corvée. L'idée est retenue.

Levée de l'assemblée

Isabelle Proulx propose de lever l'assemblée. Il est 20h30.